



ワカサギ釣りが終了



2月18日(日)で、田瀬湖ワカサギ釣りが終了しました。通常より大ぶりなことで有名な田瀬湖のワカサギを釣り上げようと、例年より多くの釣り人が訪れ、休日には予約がいっぱいになってしまうほど大盛況でした。



白鳥が飛来



白鳥の飛来状況調査を行い、田瀬ダム周辺の河川で数十羽の白鳥を確認しました。死亡した野鳥を見つけた時は、市町村役場かお近くの広域振興局へ連絡してください。

安全走行のために



警報車の法定12ヶ月点検を行いました。警報車は、ダム放流をする前の下流河川の巡視や、平常時の巡視、設備の点検等で使用されます。巡視や点検で険しい山道を走ることもあるので、法定点検に加え、日々の点検も怠りません。



警報設備を点検



放流警報設備は、ダムから放流する前に河川近くの住人の方や、河川敷にいる方にダムから放流をすることをお知らせする設備です。今回、設備の一部に故障が見つかったため、修理を行い健全な状態に回復させました。

堤体が真っ白!

2月26日



2月21(水)から連日積雪が観測されています。雪化粧をまとった田瀬ダムがきれいです♪

昇降設備のレール撤去

監査廊天井に取り付けられている昇降設備のレールの撤去作業を行っています。細かく切断しても、外したレールは数十kgもあるため、慎重に少しずつ作業を進めています。



田瀬ダムの昇降設備って？



70年前に竣工した田瀬ダムには、エレベーターが設置されていませんでした。監査廊では点検や観測のため、約600段の階段を往復する必要があり、昭和62年に負担軽減のため昇降機が設置されました。現在は老朽化によって撤去されましたが、30年もの間、ダム管理に貢献し活躍しました。

団体でダム見学♪



ある晴れた日、巡視中の職員がダム下流でカモシカを発見!よく見てみると、あっちにもこっちにも。単独生活をするカモシカが3匹も

集まっているのは珍しい光景です。真っ白な冬毛がもこもこでとても暖かそうですね♪

● ● ● ● ● 編集後記 ● ● ● ● ●

2月は寒暖差が激しい1ヶ月でしたね(>_<)暑いくらいの日が続いたかと思うと、中旬頃からは雪が続いています。体調をくずさないようにお気を付けてください! 佐藤



北上川ダム統合管理事務所
田瀬ダム管理支所
〒 028-0123
岩手県花巻市東和町田瀬39-1-3
TEL 0198-44-5211
FAX 0198-44-5752